

くすの木

令和4年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和5年1月13日 NO.30

謹賀新年

大きな夢と小さなやさしさ

保護者の皆様、明けましておめでとうございます。旧年中は本校の教育活動に多大な御



理解・御協力を賜り、誠にありがとうございました。本年も変わらぬ御指導・御鞭撻をいただけますようお願い申し上げます。

令和5年の新春を迎え、3学期が始まりました。始業式の式辞で私は子どもたちに、今年は「大きな夢と小さなやさしさを持つ」と話しました。将来の自分を思い描いて、「こんなことを達成したい」「こんな人になりたい」という大きな夢を持ってほしいと思います。同時に、周りの人をさりげなく気遣う小さなやさしさも持ち合わせた人になってくれることを願います。

また、「3学期の計は始業式にあり」とし、各々に目標を立てることを勧めました。全員が目標を達成して今年度を終わられるよう、努力してくれることを信じています。

令和5年が、全ての人にとって素晴らしい年になることを願います。

学校長

セーフティネットとさわやか運動

第5回セーフティネットに御協力くださった皆様、誠にありがとうございました。

また、16日(月)までのさわやか運動に御協力いただいている皆様、誠にありがとうございます。子どもたちの3学期のスタートをあたたく見守っていただいていますことに深く感謝いたします。

皆様のおかげで子どもたちも安心して登校できています。今後ともよろしくお願いたします。

3学期の授業が始まりました(1/11)

1年



算数 120までの数を復習しました。2とびや5とびで唱える練習もしました。

2年



学活 3学期の係を決めました。各係が仕事の確認をしてカードに書きました。

3年



学活 冬休みの出来事を、「一つだけうそ」というクイズ形式にして知らせ合いました。

4年



体育 「紀州っ子ががやきエクササイズ」をタブレットにダウンロードして練習しました。

5年



算数 円を切って作った正六角形の辺の長さや角の大きさを調べました。

6年



国語 新出漢字を学習しました。小学校で学習する漢字は、これが最後です。

あさがお



国語 主語と述語をきちんと使って、正しい文を書く学習をしました。

身体測定



11日(水)、12日(木)の2日間にわたり、1学年ずつ体育館で行いました。

今年もよろしくお願いたします。

教職員一同

